

## Hochverdienter 3:0 Sieg gegen Weinsfeld

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten setzte seinen Lauf in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd fort und blieb zum siebten Mal in Folge ungeschlagen. Der 3:0(2:0) Sieg gegen die DJK Weinsfeld war hochverdient und hätte bei konsequenter Chancenverwertung sogar noch höher ausfallen können. In der Tabelle steht der FC Haunstetten inzwischen auf dem fünften Platz, die drei restlichen Spiele bis zur Winterpause kann die Mannschaft von Spielertrainer Sebastian Gumpert mit großem Selbstvertrauen angehen.



Der FC Haunstetten mit Maximilian Nuber und Lukas Schneider brachte die DJK Weinsfeld häufig ins Straucheln und ließ hinten nichts anbrennen.

Von Beginn an legte der FC Haunstetten ein hohes Tempo vor und drückte die DJK Weinsfeld in die eigene Hälfte. Dennoch dauerte es etwas mehr als eine Viertelstunde bis zur ersten guten Tormöglichkeit, die dann auch gleich die Führung einbrachte. Tobias Mehringer, der ein sehr starkes Spiel zeigte, setzte sich auf dem rechten Flügel gegen zwei Weinsfelder durch. Seine genaue Flanke in die Mitte verwertete FC Spielertrainer Sebastian Gumpert routiniert zum 1:0. Weinsfeld kam in dieser Phase des Spiels überhaupt nicht gefährlich vor das Gehäuse der Gastgeber und überstand mit viel Glück die nächsten Torchancen des FC. So strich eine Kopfballverlängerung von Lukas Betz knapp am langen Pfosten vorbei und einen Schuss von Lukas Schneider aus kurzer Entfernung konnte DJK Torwart Jonas Bruckschlögl von der Linie kratzen. Auch beim 2:0 in der 43. Minute leistete Tobias Mehringer die Vorarbeit. Mit einem Steilpass bediente er Lukas Betz, der mit einem verdeckten Schuss ins kurze Eck den Torwart überraschte.

Nach der Pause änderte sich am Spielgeschehen wenig und der FC Haunstetten drängte auf das vorentscheidende dritte Tor. Die Möglichkeit dazu hatte zweimal Lukas Betz. In der 52. Minute brachte er zu wenig Druck hinter einen Kopfball und eine Minute später zögerte er beim Abschluss zu lange, so dass ein DJK Abwehrspieler noch stören konnte. Schließlich war es in der 63. Minute dann doch soweit. Gumpert schnappte sich nach einem DJK Abspielfehler den Ball, ließ einen Verteidiger ins Leere laufen und legte mustergültig für Lukas Betz auf. Mit seinem achten Saisontor zum 3:0 war die Partie so gut wie entschieden. In den letzten 10 Minuten hätte der FC das Ergebnis sogar noch höher schrauben können. Nach Doppelpass mit dem eingewechselten Peter Sahliger hatte Lukas Betz freie Bahn, zögerte aber zu lange mit dem Abschluss, so dass Torwart Bruckschlögl ihm den Ball vom Fuß nahm. Und fünf Minuten vor Schluss waren es erneut Sahliger und Betz, die ein weitere Tormöglichkeit verpassten. Bei einem Schuss von Sahliger reagierte Bruckschlögl glänzend und auch den Nachschuss von Betz aus fünf Metern wehrte er zur Ecke ab.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Florian Ferstl, Christian Kögler, Stephan Kiehner, Tobias Mehringer, Maximilian Nuber, Lukas Schneider, Andreas Kluy, Sebastian Gumpert, Lukas Betz (Peter Sahliger, Alexander Schneider, Marco Mittermeier)

Von Hubert Schneider